

REPUTASI

Polresta Magelang Siapkan 666 Personel untuk Amankan TPS, Pemilu 2024 Dijaga Ketat!

Agung widodo - MAGELANG.REPUTASI.OR.ID

Nov 25, 2024 - 18:17



Polresta Magelang menggelar Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS).

MAGELANG- Polresta Magelang siap menghadapi tantangan besar dalam Operasi Mantap Praja Candi (OMPC) 2024 dengan menggelar Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS). Apel ini, yang

dilaksanakan pada pagi hari di halaman depan Mapolresta Magelang, dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh jajaran pejabat Polresta serta 666 personel yang akan mengawal kelancaran proses pemungutan suara. Senin (25/11/2024).

Dalam kesempatan ini, Kombes Pol Mustofa memberikan arahan penting yang menegaskan kesiapan penuh dalam mengamankan TPS di wilayah Magelang.



"Pastikan segala perlengkapan personel sudah siap, terutama dengan cuaca yang tak bisa diprediksi. Ingat, tugas kita adalah memastikan agar setiap TPS aman, terhindar dari bencana, dan berjalan dengan lancar," tegasnya dengan semangat.

Selain itu, Kapolresta juga mengingatkan para petugas untuk melakukan koordinasi yang intensif dengan Komisi Pemilihan Umum (KPPS) di masing-masing TPS.

"Komunikasi yang baik dengan KPPS adalah kunci. Pastikan seluruh kelengkapan di TPS sudah tersedia, mulai dari alat suara hingga pengaturan logistik," tambahnya.

Menariknya, Kapolresta Magelang juga menekankan perlunya pemahaman mendalam tentang mekanisme pemilihan.

"Pahami dengan baik jam operasional TPS, proses pemungutan suara, hingga penghitungan suara. Kerawanan Pilkada lebih tinggi dari Pilpres, maka pastikan tidak ada kendala di lapangan," ungkap Kombes Pol Mustofa.

Sebagai bagian dari langkah mitigasi, Kapolresta juga menyoroti pentingnya penguasaan data kontak PPK di setiap kecamatan sebagai langkah proaktif dalam menghadapi kemungkinan masalah yang muncul. Dengan begitu, segala

permasalahan yang terjadi dapat segera diatasi.

Sebanyak 666 personel yang sudah disiapkan untuk mengamankan TPS di wilayah Polresta Magelang kini siap bergerak ke lokasi penugasan. Diharapkan, dengan adanya langkah-langkah persiapan yang matang ini, proses Pemilu 2024 di Magelang dapat berjalan dengan lancar, aman, dan tanpa hambatan.

Kesiapan Polresta Magelang ini menunjukkan komitmen penuh dalam menjaga demokrasi agar dapat berjalan dengan fair dan aman bagi seluruh warga.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang